



■ El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal (izq.), se reunió con el Gobernador electo de Puebla, Alejandro Armenta, y con legisladores locales.

Van por fideicomisos de autónomos

MARTHA MARTÍNEZ

Los fideicomisos de los organismos autónomos que están por extinguirse están en la mira de Morena, que busca ajustar con esos fondos el presupuesto federal.

El coordinador de la bancada, Ricardo Monreal, indicó ayer que esperarán a que el Senado concluya el proceso de la reforma que extingue siete organismos autónomos para revisar si cuentan con fideicomisos.

Por lo pronto, señaló que ya identificaron un fondo del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) con disponibilidades por mil 500 millones de pesos.

Monreal informó que supieron de dicho instrumento apenas el martes, por lo que deberán revisarlo y determinar si reasignarán sus recursos.

Se trata, dijo, de un monto que no habían contemplado, pero ya que es un momento difícil para la República, podría destinarse a rubros como carreteras, agua, educación, salud o universidades, toda vez que el IFT está por extinguirse.

“Ayer (martes) me enteré, por ejemplo, uno de los órganos que están por extinguirse... el IFT, si mal no recuerdo, tiene un fideicomiso, eso no lo habíamos contemplado, de casi mil

500 millones de pesos. Entonces todo eso hay que revisarlo y sí, vamos a reasignar”, señaló.

Monreal agregó que para poder disponer de los recursos de los fideicomisos es necesario que concluya el proceso legislativo de la reforma y, posteriormente, extinguir los instrumentos financieros.

“Debe haber varios fideicomisos de los órganos extinguidos, pero todavía no concluye el proceso legislativo, porque está en la Cámara de Senadores y no se ha aprobado. Tiene que aprobarse para que pueda ajustarse el presupuesto”, indicó el morenista.